

修学旅行解団式（12月13日（月）） 校長挨拶

修学旅行を実施できて本当によかった！

感染状況を踏まえ、実施延期、行き先変更、泊数変更となりましたが、素晴らしい3日間でした。

先生の指示をしっかりと守っていました。

生徒どうし仲良く、気配りをしながら、支え合っていました。

あいさつもきちんとできていました。

人の話を聞く態度もきちんとしていました。

メモを取りながら、見学していました。

こうした皆さんの前向きな姿勢に感心しました。

この3日間の出来事を高校生活のよい思い出にして欲しい！

修学旅行で学んだことはたくさんあると思います。

震災学習、海洋学習、文学学習、歴史学習、体験学習、和食・洋食のテーブルマナー学習・・・

自然散策、地元の名物料理・・・

遠野高校歴史クイズ・・・

修学旅行新聞にまとめながら、この3日間で学んだことをしっかりと自分のものにして欲しい！

修学旅行は終わりました。

修学旅行の終わりは、新しい学校生活の始まりです。

修学旅行の思い出やこの3日間で学んだことを、これからの学校生活や人生を送るためのエネルギーに変え、進路実現や卒業に向けて頑張りましょう。

修学旅行の思い出や学習が皆さんの充実した高校生活や人生につながることを願っています。

輝く未来に向かって頑張り、遠野校生！